
緑のアダプト インタビュ－ 2 

「風通しのよい公園にしていきたい！」

 
緑のアダプト 今村 正人さん 
活 動 内 容 刈込、清掃 
場       所  前田南公園 

 
A 職員 Ｂ 今村さん 

A 年間の活動を教えてください？ 

B 低木刈込や落葉清掃を年間 50 回くらい、2 時間半くらいやっています。 

 

A やりはじめるきっかけを教えてください？  

B 骨折をしたことで、時間が空いたので、リハビリをかねて、刈込などを始

めました。 

 

A 道具はどうしていますか？ 

B シルバ－で働いているので、刈込鋏からブロワ－まで、自前でいろいろな

道具を持っています。 

 



 

A 公園利用者の反応はどうですか？ 

B 腕章や活動中の看板を設置して、作業を行っています。朝夕に声をかけて

くれるようになりました。利用者からは認知され、挨拶や感謝の言葉をも

らえることもあります。 

A やってよかった点は何ですか？ 

B 長年たまっていた落葉などをきれいにしていますが、きれいになると気持

ちもすっきりします。また、仕事で使う前の新しい道具を試したりしてい

ます。 

市の方も、高木の剪定を行い、公園全体が明るく、風通しが良い公園にな

ってきたと思います。今後も続けていきたいと思います。 

 

   

        看板             刈込 

   

      枝の剪定           袋詰め  

              

 

インタビュ－当日は天気が良く、近くの幼稚園の子供たちがたくさん利用する

なか、インタビュ－に協力していただきました。ご協力ありがとうございました。   


